



SECRETARIA AMERICA
FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
Calle 32 N°1 entre 1ra. y Mar
Municipio Playa, Miramar
Ciudad Habana, CUBA

Señor
Patricio Elwyn
Presidente de la República de Chile
Palacio de La Moneda
Santiago de Chile

REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 92/17184

A: 03 AGO 92

P.A.A.	RCA	M
C.B.E.	MLP	SP
M.T.O.	EDEC	J.R.A.
M.Z.C.		

ARCH VC

Señor Presidente:

La Federación Sindical Mundial (FSM), le expresa su desaprobación ante la decisión de su Gobierno de hacer entrega al Gobierno de Alemania del ex-mandatario de la desaparecida República Democrática Alemana (RDA), Erich Honecker, hoy anciano, perseguido y enfermo. Tal medida niega la tradicional política de solidaridad emanada del pueblo chileno y que siempre practicaron sus gobiernos democráticos, ofreciendo asilo y amparo seguro a los perseguidos por razones políticas.

Igualmente la decisión de su Gobierno implica una profunda ingratitud al olvidar la amplia política de asilo y de solidaridad practicada por el Gobierno de la desaparecida RDA, con los miles de chilenos que víctimas de la dictadura de Augusto Pinochet encontraron hogar y amparo en ese país. Es explicable que existan elementos en su Gobierno que hayan apoyado las exigencias del Gobierno de Alemania, ya que ayer callaron o justificaron las bestiales represiones contra los miles de chilenos por sustentar ideas diferentes.

Quienes conocieron y sufrieron los horrores de las orígenes y las torturas de la dictadura de Pinochet y los que pudieron escapar al exilio, viviendo años lejos de la Patria, si pueden aquilar profundamente el grave error cometido por su Gobierno y la afrenta que esto significa para los patriotas chilenos. Los miles de perseguidos políticos que fueron acogidos en la RDA y que no fueron devueltos a Pinochet que los reclamaba, si pueden valorar en su justa crudeza las dimensiones de este error histórico.

Esta decisión puede explicar por qué existen aún en Chile varias decenas de presos políticos, a la vez que los criminales disfrutan de plena inmunidad, libertad, cuando no de prerrogativas oficiales.

En nombre de millones de trabajadores de todo el mundo expresamos indignación por esta decisión de su Gobierno que constituye una afrenta para la historia de Chile.

Manuel Zúñiga
Secretaría América de la
Federación Sindical Mundial (FSM)

